



Más de un millón de dosis contenía el camión que trasladaba la droga por la ruta 5.

Decomisan marihuana avaluada en más de \$6 mil millones en La Ligua

Carabineros incautó 838 kilos de marihuana y detuvo a cuatro sujetos de nacionalidad colombiana

En un importante golpe al narcotráfico regional, Carabineros de Chile logró incautar 838 kilos de marihuana en la Región de Valparaíso, como resultado de una operación antidrogas liderada por la Sección OS-7 Aconcagua, en coordinación con la Fiscalía SACFI de San Felipe.

El operativo, realizado en La Ligua, permitió la detención de cuatro ciudadanos colombianos, dos de los cuales se encontraban en situación migratoria irregular.

EL PROCEDIMIENTO

Gracias a un minucioso análisis de información fue posible llevar a cabo el procedimiento, que facilitó la planificación de servicios especializados en la Ruta 5. Efectivos de Carabineros lograron identificar y fiscalizar un vehículo que actuaba como cobertura y seguridad para el

transporte de droga. Tras seguirlo, se ubicó el camión que trasladaba los sacos con marihuana, logrando la detención de tres de los involucrados.

Posteriormente, y como parte de los avances de la investigación, se allanó un taller mecánico en la Región de Antofagasta, donde se encontró un vehículo

con encargo por robo desde 2023, lo que permitió la detención de una cuarta persona por el delito de receptación. Según información de Interpol, ninguno de los detenidos mantenía encargos ni alertas internacionales.

En total, la droga incautada equivale a 1.676.898 dosis, avaluadas comercialmente en más de \$6.204 millones. Además, se incautaron tres vehículos, uno de ellos con encargo por robo.



Tres sujetos fueron detenidos en las cercanías de La Ligua, mientras que el cuarto, en la región de Antofagasta.